

El Hospital de Puerto Montt lideró la Cuarta Jornada de Investigación

CIENCIAS Y SALUD. *Expositores compartieron avances y desafíos en cardiología y oncología para crear conocimiento y desarrollo para la comunidad.*

Con más de un centenar de participantes, el Hospital de Puerto Montt (HPM) realizó la Cuarta Jornada de Investigación.

El evento fue organizado por el Comité de Investigación del HPM para velar por un óptimo nivel de investigación dentro de la institución y así aumentar y crear conocimiento científico que beneficiará a los pacientes.

La directora del Servicio de Salud Del Reloncaví, Bárbara Del Pino, destacó que "encuen-

tros como estos nos permiten conocer cifras, evaluar y actuar desde la convicción de que ponemos al centro de nuestro quehacer al paciente para analizar cómo mejorar su condición de vida desde una mirada integral y rápida como merecen nuestros pacientes y así toda la comunidad", destacó la autoridad de salud.

El director del hospital, Manuel González, afirmó que para el Hospital de Puerto Montt es fundamental que "impulsemos estas jornadas científicas

porque son los espacios para pensar el futuro del Hospital y así proyectar, en equipo, cómo resolveremos los desafíos de los próximos 10 años. Somos la institución de salud de la macrozona sur de Chile, con la que cuentan nuestras usuarias y usuarios a quienes no les podemos fallar".

La jornada contó, entre otros médicos destacados, con la participación del oncólogo médico experto en cáncer, Bruno Nervi, jefe del programa de cáncer de la Universidad Ca-

tólica de Chile, director de la fundación Chile Sin Cáncer, jefe del departamento de hematología y oncología y director del Centro Para la Prevención y Control de Cáncer (Cecan). Además, el doctor Nervi participó en el desarrollo de la Ley del Cáncer y del Plan Nacional del Cáncer, colaborando con el Ministerio de Salud para su implementación en Chile.

En el encuentro también estuvo el médico Francisco Izquierdo, jefe del Centro del Cáncer del HPM quien, como



BÁRBARA DEL PINO, DR. FRANCISCO IZQUIERDO Y EL DR. BRUNO NERVI.

cirujano digestivo, afirmó que el cáncer es una emergencia sanitaria para Chile.

Dijo asimismo que "la investigación científica debe ir de la mano de los centros de cáncer. Hoy en día, no se conciben

centros de cáncer en el mundo que no cuenten con investigación propia".

En la Región de Los Lagos fallecen cuatro personas al día por cáncer, siendo la primera causa de muerte.